

フォト ニュース

このページは皆さんからの情報をお待ち
しています。地域の出来事や話題をお寄
せください。広報係が取材に伺います。

秘書広報課 広報係 ☎551-0641
FAX554-1123



堂々りっとう×いちょうまつり

10月8日（安養寺）

市では、第5回堂々りっとう景観記念日事業として、市役所前いちょう通り振興会が主催する「いちょうまつり」とタイアップして、「堂々りっとう×いちょうまつり」を開催しました。たこ公園エリアでは、公園入口の坂沿いに植栽を行うコミュニティガーデンづくり、特設ステージでのコンサート、まちづくりを女性の視点で語るガールズ・トークセッションなどを実施しました。市役所前では、大抽選会や模擬店、地元中高生によるプラスバンド演奏、ダンス発表のほか、安養寺地域の古い写真を展示する「古きよき安養寺博物館」、安養寺の見どころを紹介する「安養寺かいゆう案内所」などの企画を行い、多くの人が楽しひとときを過ごしました。



▲多くの人でにぎわう市役所前

公園入口のスロープ沿いに植栽 ▶

ありがとう みんな笑顔の 合言葉 ～平成23年度人権啓発標語 佳作作品～

モーターと歯車の工作を体験

9月27日（治田東小学校）市内六地藏にある三菱重工業㈱栗東製作所が、同製作所で製造している機械装置の仕組みを子どもたちに学んでもらおうと、治田東小学校5年生の児童を対象に理科教室を開きました。子どもたちは、講師の遠藤純夫さん（NPO法人子ども・宇宙・未来の会副会長）から、モーターの原理や歯車の働きについて説明を聞き、工作を通じて機械の仕組みを学びました。



▲モーターや歯車の仕組みを学習



9月8日 じんけんオープンスクール with 滋賀レイクスターズ(葉山中学校) 葉山中学校区の小中学生たちが、プロバスケットボール選手との触れ合いを通じて、人権について楽しく学びました。

9月18日 木村敬一選手と視覚障がいのある児童が交流（市役所） ロンドンパラリンピック銀・銅メダリストの木村敬一選手が、視覚障がいのある児童と交流。泳ぎ方などをアドバイスしました。



10月4・11日 じんけんセミナー栗東（さきら） 第1回は近畿大学人権問題研究所教授の奥田均さん、第2回は落語家の桂あやめさんによる講演を実施しました。



10月8日 きらめきRittoオープニングセミナー（ウイングプラザ） NPO法人ファザリング・ジャパンの小崎恭弘さんが、「子育てはパパ力! ママ力! 地域力!」と題して男性の育児について講演。

